

■ 3、4月の予定 ■ (変更になることもあります。) ☆:文書配布日 古紙:古紙等回収

3月	
1	土
2	日
3	月
4	火
5	水
6	木
7	金
8	土
9	日
10	月
11	火
12	水
13	木
14	金
15	土
16	日
17	月
18	火
19	水
20	木
21	金
22	土
23	日
24	月
25	火
26	水
27	木
28	金
29	土
30	日
31	月

4月	
1	火
2	水
3	木
4	金
5	土
6	日
7	月
8	火
9	水
10	木
11	金
12	土
13	日
14	月
15	火
16	水
17	木
18	金
19	土
20	日
21	月
22	火
23	水
24	木
25	金
26	土
27	日
28	月
29	火
30	水

※青色はコミセン自主企画事業、各種団体主催行事等

3月12日(第2水曜日) 古紙・牛乳パック・ビール缶(アルミ缶)の回収
 各ステーションへ当日朝8時30分までに晴雨にかかわらずお出しください。ご協力をお願いします。
 チラシでお知らせしたとおり、古紙等の回収は3月で終了いたします。 **NPOシャーン・エレーテ今市**

ご寄付のお礼

◇一般寄附 令和七年今市還暦会様
 ◇香典返し 金一封 ()内は故人
 末広南 矢田 栄様 (美藤子様)

ありがとうございました。

令和6年度も残すところ1ヶ月余りとなりました。地域の皆さまのご支援、ご協力をいただいていたほとんどの企画・事業を無事に終えることができました。ありがとうございました。来年度も楽しい企画・事業を計画しますので、たくさんの方のご参加をお待ちしております。

今市コミュニティセンター
 電話：21-5318 FAX：24-1706
 Mail: imaiichi-cc@local.city.izumo.shimane.jp

第560号
2025.2.26

いまいち

令和6年度出雲市隣保館まつり人権標語入賞作品
それはだめ ぼくはいうよ ともだちだから

令和6年交通安全年間スローガン
しんごうき あおでもかくにん わすれない

発行
 今市コミュニティセンター
 今市町自治協会
 今市地区社会福祉協議会
 今市地区人権・同和教育推進協議会

今市の人口(令和7年1月31日現在)
 男2,870人 女3,267人 計6,137人



初釜 1月18日(土)

子ども茶道教室や茶道教室の生徒さんとその親さんが参加して、新春恒例の初釜が開催されました。
 最初に全員で新年の挨拶をした後、教室の卒業生のお点前で、お茶と今年の干支の巳にちなんだお菓子を美味しくいただきました。その後、ゲームをして賑やかに楽しい時間を過ごしました。
 子ども茶道教室は毎月2回、今市コミセンで開催しています。

かるた大会 2月2日(日)

第9回出雲神話かるた大会が今市コミュニティセンターで開催されました。
 この大会は、カルタ遊びを通して出雲神話に親しんでもらおうと、NPO法人シャーン・エレーテ今市とコミセン文化部が共同して実施しています。
 小学校1年から6年までの43名が3つの部に分かれ、優勝を目指してカルタ取りに挑みました。1枚でも多く取ろうという意気込みに溢れた大会となりました。



今市コミュニティセンター 電話：21-5318 FAX：24-1706
 ホームページ: <https://www.city.izumo.shimane.jp/www/contents/1677809027262/index.html>



しめ縄作り 12月22日(日)

コミセン文化部主催

毎年募集開始後すぐに定員に達する大人気の企画。今年も48名の参加がありました。

那須康弘さんと村上行男さんを講師に迎え、説明を聞いた後それぞれが作業に取り組みました。初めての参加の方は稲わらを燃(よる)ことがうまくできず苦勞しておられましたが、「左手を前へ」を合言葉に何とか縄を縛(なう)ことができました。その後も講師の先生に一つ一つ教わりながら作ったり、先にできた方に聞いたりしながら熱心に取り組んでおられました。最後は裏白、紅葉や小ミカンをつけて完成。出来栄えに一喜一憂しながらも、自分が苦勞して作ったしめ縄に満足した様子でした。



出雲市駅伝カーニバル 1月19日(日)

出雲市スポーツ協会の主催で、第1回出雲市駅伝カーニバル(兼 第54回地区対抗駅伝)が県立浜山公園周回コースで開催されました。

市内22地区から全部で23チームが参加し、6つの区間で健脚を競い合いました。今市スポーツ協会からも小学生、中学生を含む6名の選手が出場し、完走しました。出場選手は以下のとおりです。

- 1区 挾間和香子(小学生)
- 2区 永業 真己
- 3区 杉原 百香(中学生)
- 4区 渡辺 聖人
- 5区 中尾 政之
- 6区 仲西 峻穂

(敬称略)



住まいの利活用セミナー 1月18日(土)

コミセンまちづくり部主催

『空き家を活かして元気なまちに』をテーマに、「空き家を持っているけど今後どうしたらよいかわからない」「家の相談、悩み事、どこにだれにしたらいいの」「空き家の活用方法って何があるの」といった疑問に答えるべく、3人の講師をお迎えしてお話を聞きました。

- 第1部 今市地区での空き家利用の事例
講師 宮廻健吾さん
- 第2部 空き家の利用、地域の関りの事例
講師 吉岡拓也さん
- 第3部 空き家相談センターの役割と利用方法
講師 本常 徹さん



2025年度 団体育成費助成団体を募集!

今市コミュニティセンターでは、団体やグループに対して次のとおり育成費助成を行っています。

- ◆対象： 営利を目的としない地域活動及び事業を積極的に行っている団体またはグループ
- ◆助成額： 1件あたり2～3万円程度
- ◆助成期間： 概ね3年以内

助成をご希望される団体またはグループの代表の方は、令和7年3月17日(月)までに今市コミセン(電話 21-5318)へお申し込みください。

詳しいことについては、今市コミセンまでお問合せください。

今市新年会 1月12日(日)

平成22年の正月以来15年ぶりに今市コミュニティセンターでの開催となった新年会。自治協会、各種関係団体、還暦会、42会、地域の方など約70名の方が集まりました。新年の挨拶の後の祝宴では、令和7年度の42会(森山恵介会長)の皆さまが番内や巫女になってお祝いをさせていただきました。最後に参加者全員が輪になって「小学校校歌」を合唱してお開きとなりました。



南区とんど祭り 1月13日(月・祝)

毎年恒例となった今市町南区連合町内会主催のとんど祭りが、日吉児童遊園地で行われました。

高く積み上げられたたくさんのしめ飾り、破魔矢やお守りなどの前で、日吉神社の金本直秘禰宜様の祭司で祈願が執り行われました。その後点火され、参加者が見守る中、炎が空に高く舞い上がりました。

ポイ捨て禁止キャンペーン 12月18日(水)

環境保全連合会今市支部(錦織弘之会長)では、ポイ捨て禁止キャンペーンの一環として、今年も区内のゴミ拾い活動を行いました。コミセンを出発して高瀬川周辺や出雲市駅周辺を歩き、タバコの吸い殻や紙くず、空き缶などを拾い集めました。まだまだマナーの向上が必要だと感じました。



土木委員研修 12月14日(土)

今市地区土木委員会(江角健治会長)は、防災の観点から『広島市豪雨災害伝承館』(広島市安佐南区)へ研修に出かけました。安佐南区は災害が発生しやすい地形・地質の場所に住宅地が造成されており、平成26年8月の豪雨では多くの場所で土砂災害が発生し77名の死者が出ました。自助、公助、共助の大切さと災害の記憶や教訓を伝えることの必要性を強く感じました。

青パト隊歳末警戒パトロール 12月16日(月)

今市地区青色回転灯パトロール隊(梅田紘一隊長)は毎月15日コミセンに集合して、小学生の下校時刻頃に見守り活動を行っています。その他、各自都合のつく日に町内を巡回しています。

12月は歳末警戒として町内巡回を行った後、横町ロータリーで啓発活動を行いました。



クリスマス会 12月11日(水)、20日(金)

11日のわくわく広場(未就園児対象)のクリスマス会は、てての会による楽しいコンサート、サンタさんからのプレゼントと手作りケーキを作って食べました。

20日のふたふたクラブ(高齢者サロン)のクリスマス会は、クラリネットアンサンブルの演奏と苺がのったプリンで茶話会をして楽しみました。

